

Forums pour l'entourage

## Lâché par son medecin

Par Profil supprimé Posté le 16/07/2019 à 16h08

Bonjour, Mon fils se drogue depuis très longtemps et il est polyconsomateur. Il a déjà fait 4 cures qui n'ont pas marché. Il sagit de cures en clinique, de 5 semaines. Sa dernière cure s'est mal terminée car il a consommé, et donc été renvoyé.

Il vient de voir le psychiatre du CSAPA qui s'occupe de lui depuis des années. Aujourd'hui, il lui a dit qu'il n'était pas prêt, et donc qu'il verrait plus tard, et il l'a tout simplement laché jusqu'à la prochaine fois. Est-ce que c'est normal? Mon fils est donc livré à lui même.